

TRADICIONAL EVENTO CESTERO

Los Loros logran el triunfo en el clásico de Combarbalá

Luego de un año de sequía el club albiverde volvió al triunfo, tras un electrizante cotejo en donde venció a Unión Juvenil por 62 a 57.

EQUIPO EL OVALINO
 Ovalle

Cada 24 de febrero la comuna de Combarbalá se paraliza por una fiesta que incluye áreas artísticas, como también el deporte, en donde el básquetbol divide a la comuna en dos bandos.

Y es que la rivalidad entre las escuadras de Unión Juvenil y el Club Los Loros se remonta hace más de 70 años, lo que los convierte en uno de los clásicos más antiguos dentro de la Región de Coquimbo.

A pesar de aquello, la camaradería se mantuvo desde antes del cotejo, instancia que juntó a familiares de ambos equipos, quienes mantienen una amistad y así lo describe Ana Molina, directora del Club Unión Juvenil "El ambiente que hay con el club rival es de mucho respeto, algo que no se daba en otras ocasiones, he incluso hay jugadores que son amigos, es algo que se valora y se espera que perdure por mucho tiempo".

Dentro del magno evento que se realiza cada verano participaron diversas autoridades, entre ellas el concejal Yerko González, quien describió las sensaciones que se vivían dentro del recinto deportivo "es una linda tradición y única a nivel nacional, que reúne a familias y gente que viene de afuera en cada cierre del mes de febrero".

El inicio de las actividades comenzó en la cancha de la ex Escuela América, recinto que albergó el tradicional evento y que inició con una obra teatral realizada por cada escuadra.

Luego de aquello, ingresaron las primeras cheerleaders que representaban al conjunto de los loros, acompañados de su mascota, quienes realizaron



El conjunto de Los Loros se quedó con el triunfo cestero en la edición 2025 en Combarbalá.

EL OVALINO

FORMACIÓN DE LOS LOROS

Nombre	Número
Fernando Ahumada	1
Ignacio Delgado	3
Diego López	8
Alonso Díaz	10
Cristobal Sáez	11
José Luis Manzano	13
Alejandro Zepeda	14
Sebastián Broward	17
Ignacio Saavedra	24
Nelson Matos	34
Dylan Pérez	91
Sebastián Flores	92

Cuerpo Técnico

Eduardo Sepúlveda	Director Técnico
Sebastian Fernández	Asistente
Luis Orrego	Preparador Físico
Paloma Fernández	Kinesiólogo
Raúl Gahona	Jefe de equipo

destrezas aéreas, posteriormente las porristas de los diablos salieron desde su galería para motivar a sus espectadores, aquello acompañado de un diablo, quien arengaba a los jugadores.

Tras ello, la cancha ubicada en Manuel Antonio Matta, se convirtió en una caldera, quienes, con cánticos recibían

a los jugadores de ambas escuadras, en un escenario cargado de emoción.

Como en cada clásico, los primeros minutos fueron toscos debido a los nervios, aunque al correr del tiempo los diablos tomaron la delantera.

A medida que pasaban los minutos el conjunto de Los Loros empató el marcador y, desde allí en adelante el partido fue de ida y vuelta, con una intensidad digna de admirar, en donde el conjunto de "los buenos muchachos" derrotaron a los diablos por un refiido 62 a 57.

Luego del partido, la alcaldesa Marta Angélica Carvajal Cortés, tuvo palabras para ambos equipos que dieron todo su esfuerzo dentro de la cancha "quiero felicitar al Club Deportivo Social y Cultural Los Loros por su triunfo en el clásico, pero también felicitar al Club Deportivo y Cultural Unión Juvenil por el trabajo realizado".

VOCES DE LOS PROTAGONISTAS

La gran figura del partido fue Fernando Ahumada, quien con varios triples encumbró a Los Loros al triunfo.

"Este clásico es una sensación increíble, estoy muy feliz y contento, ya no doy más de euforia, he llorado de alegría por este triunfo que nos costó mucho trabajo y esfuerzo. Yo entreno y traté de hacer lo mejor que pude", señaló el "MVP".

Cabe destacar, que Ahumada fue

la gran figura, pero los últimos dos minutos los tuvo que vivir en el banco, al cometer su quinta falta del partido, "estar fuera de la cancha de vive una desesperación horrible, uno no sabe que hacer, porque uno quiere ayudar desde adentro, pero no es posible por estar expulsado. Lo bueno es que se ganó, queda celebrar y después seguir trabajando para el próximo año hacer un partido mejor", declaró al respecto.

Por su parte, el director técnico de Los Loros, Eduardo Sepúlveda, también tuvo palabras de alegría, pero también para comentar los próximos desafíos de este tradicional evento.

"Fue un partido adrenalínico, con 6 mil personas en la cancha, es increíble. Desde que llegué el primer día sentí que era una fiesta hermosa. Estoy contento por esta fiesta que se vive en Combarbalá, se reúnen familias por los dos lados. Ojalá esta hermosa rivalidad deportiva no pase a otro extremo, esta fiesta hermosa hay que seguir cultivando, y tratar de remodelar este lugar para que quepan más personas, queremos mejorar año tras año el nivel deportivo, con mi hermano que es el entrenador de los diablos hicimos un gran trabajo para vivir este partido. Fue un partido muy táctico, un lindo espectáculo, los últimos segundos fueron apretados, mis jugadores tienen experiencia y además tuvimos un gran porcentaje de eficacia en los tiros libres, eso igual fue importante", apuntó.

El Ovallino

AVISOS ECONÓMICOS

BUSCA - VENDE COMPRA ARRIENDA